



Des nouvelles du confinement

Pensée

Le printemps a pointé le bout de son nez

Alors que nous sommes tous confinés.

Il va falloir ruser pour s'occuper !

Chacun de notre côté, il va falloir le fêter.

Le contact va continuer par écrans interposés

Heureusement on peut se téléphoner,

Communiquer, échanger pour ne pas s'oublier, s'éloigner.

Voilà le secret: il faut s'entraider!

Prendre soin de nous, avoir une pensée pour les gens que l'on connaît.

Tous soudés pour qu'enfin on puisse se retrouver

Faire disparaître le coronavirus, respirer, dédramatiser et enfin en profiter.

C'est mon souhait ! Aidez-moi à le rendre concret.

9 AVRIL

Delphine
Relais Petite Enfance





30 MARS

Claudine
Relais Petite Enfance



Des nouvelles du confinement

Le temps passe mais paraît tout de même long

Les enfants sont sages, j'essaie de les occuper le mieux possible

Les parents me versent mon salaire normal pour mars

J'ai des nouvelles de Caroline : elle va bien

J'ai hâte de reprendre le chemin du relais

Vous avez vu sur le bien public il y a un grand article sur une nounou de Longvic qui demande si on doit travailler ou refuser la garde des enfants

Je vais bien

Prenez soin de vous